Ruhe sanft in Gottes Frieden, hab' tausend Dank für Deine Müh'. Auch wenn Du bist von uns geschieden, in unseren Herzen stirbst Du nie.



Zutiefst erschüttert geben wir Nachricht, dass mein lieber Papa, Schwiegervater, Lebensgefährte, unser Bruder, Schwager und Onkel,

Herr Adolf Pappel Geschäftsmann

am Mittwoch, dem 27. Mai 2015, im Alter von 56 Jahren völlig unerwartet und viel zu früh aus seinem arbeitsreichen Leben gerissen wurde.

Wir beten für unseren lieben Verstorbenen am Sonntag, dem 31. Mai 2015, um 18 Uhr in der Pfarrkirche St. Georgen an der Stiefing.

Die feierliche Verabschiedung beginnt am Montag, dem 1. Juni 2015, um 14.45 Uhr mit dem Gebet bei der Aufbahrungshalle St. Georgen/Stiefing. Nach dem Begräbnisgottesdienst wird unser Adi nach Graz in die Feuerhalle überführt.

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied:

Stefan mit Sonja
Dorli
René mit Lisa
Manfred mit Beate, Dominik, Melanie und Lena

im Namen aller Verwandten

Im Sinne unseres Adis bitten wir von Blumenspenden Abstand zu nehmen und statt dessen die Kapellengemeinschaft Haslach mit einem Beitrag zu unterstützen. (Raiba St. Georgen/Stfg., AT14 3833 5000 3003 4664 – Verabschiedung Adolf Pappel)

